

Abraham épisode 2 : Le compromis...

Abram était extrêmement riche en troupeaux, en argent et en or... Loth, qui accompagnait Abram, avait également du petit et du gros bétail, et son propre campement. Le pays ne leur permettait pas d'habiter ensemble, car leurs biens étaient trop considérables pour qu'ils puissent habiter ensemble. Il y eut des disputes entre les bergers d'Abram et ceux de Loth. Les Cananéens et les Perizzites habitaient aussi le pays. Abram dit à Loth : « Surtout qu'il n'y ait pas de querelles entre toi et moi, entre tes bergers et les miens, car nous sommes frères ! n'as-tu pas tout le pays devant toi ? sépare-toi donc de moi. Si tu vas à gauche, j'irai à droite, et si tu vas à droite, j'irai à gauche. »



Abram et Loth sont riches, ils ont des grands troupeaux, et sont obligés de se déplacer dès qu'il n'y a plus d'herbe pour les bêtes... cela engendre des disputes quand ils se retrouvent dans les mêmes prairies...

Que décide donc de faire Abram pour mettre fin à ces querelles ? T'arrive-t-il toi aussi de désirer la même chose que ton frère ou ta sœur ? Que se passe-t-il alors ? qui joue le rôle d'Abram lors de ces disputes ?

Et si tu écrivais une petite prière pour faire la paix....